



Online-Ausgabe FR

20 minutes
1001 Lausanne
021/ 621 87 87
www.20min.ch/ro

Genre de média: Internet
Type de média: Presse journ./hebd.
UUpM: 954'000
Page Visits: 24'210'961

[Lire en ligne](#)

N° de thème: 729.006
N° d'abonnement: 729006

Automédication 04 avril 2016 12:32;

Act: 04.04.2016 12:49

Bientôt du cannabis dans les pharmacies bâloises?

Ce projet pilote dans le canton de Bâle-Ville est destiné à des adultes qui utilisent le cannabis en automédication.



Photo d'illustration. (photo: Keystone)

Du cannabis à usage médical pourrait être vendu dans le cadre d'un projet-pilote dans le canton de Bâle-Ville, ont indiqué lundi les autorités cantonales. Il faudra toutefois attendre l'autorisation de la Confédération, qui devrait tomber à la fin de cet automne. Diaporama Suisse: «La police s'acharne sur les petits fumeurs»

Ce projet pilote est destiné à des adultes qui utilisent le cannabis en automédication, afin d'atténuer les symptômes des maladies dont ils souffrent.

Le Département de la santé du canton a mandaté les cliniques universitaires psychiatres d'établir de façon détaillée un projet de recherche. Outre la dérogation fédérale de l'Office fédéral de la santé publique, le projet doit encore obtenir l'autorisation du budget correspondant.

Ce projet-pilote d'une vente réglementée de cannabis est mené par un groupe de travail des villes de Berne, Thoune, Winterthour et Zurich, ainsi que par les cantons de Genève et de Bâle-Ville. Il a été initié en février dernier.

(nxp/ats)